

Communiqué de presse

Contact : Dr Nathalie Delphin
06 11 69 16 06
E mail : nathalie.delphin@sfcd.fr
Site Internet : www.sfcd.fr

Le Compte Personnel de Prévention : le virage vers la santé

Le Compte Personnel de Prévention, proposé par le SFCD le 3 mai 2018, a retenu l'attention de députés et sénateurs.

Pour répondre à leur demande, le SFCD démarre un marathon parlementaire afin de leur présenter le contenu de sa proposition.

Pour le SFCD, dans sa déclinaison bucco-dentaire, la bascule d'un système de soin vers un système de santé est rendue possible par :

- la création de nouveaux actes de promotion de la santé, pour notamment éviter la maladie carieuse et parodontale, conserver la santé pulpaire, favoriser la cicatrisation et la conservation de la dent ;
- la revalorisation et la simplification des cotations existantes de soins précoces et conservateurs
- la réorientation de l'ensemble des budgets de prévention bucco-dentaire vers le CPP qui doit faire l'objet d'une priorité commune de l'assurance maladie obligatoire, de l'assurance maladie complémentaire et de l'État.

Pour le SFCD, l'avenir de la santé bucco-dentaire c'est la promotion de la santé et la prévention. Le Compte Personnel de Prévention qu'il propose en constitue l'élément central.

A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de chirurgiens-dentistes bénévoles de tous modes d'exercice (libéral, salarié, universitaire, dentiste-conseil, collaboration), le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme. Le SFCD est présidé par le Docteur Nathalie Delphin.

